

Bäderbahn | 08.09.2023 | Nr. 283/23

Lukas Kilian: Feste Fehmarnbeltquerung hat Vorrang!

Zur gestrigen Entscheidung der Bahn, die Bäderbahn in Ostholstein nicht weiter zu forcieren, erklärt der verkehrspolitische Sprecher der CDU-Landtagsfraktion, Lukas Kilian:

"Die Bahn hat eine wichtige Entscheidung getroffen. Die Feste Fehmarnbeltquerung ist von herausragender Bedeutung für unser Land und ganz Europa. Diesem Projekt gilt die volle Aufmerksamkeit. So ist es richtig, dass die Planer nun ihren Fokus auf die so wichtige Hinterlandanbindung setzen. Trotz alledem ist die Enttäuschung vor Ort für mich nachvollziehbar. Der Versuch, die Bäderbahn zu realisieren, war gut und richtig. Nun geht es darum, ein bestmögliches Ergebnis neben der Bäderbahn zu erreichen."